



6 Pièces

110 m²

Réf. 2470

1 390 500 €

La Flotte

Maison à vendre (17630)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situation privilégiée Non loin du port et des commerces, ainsi que de la plage de La Flotte-en-Ré, cette maison de plain-pied entièrement rénovée et meublée avec goût vous offre un cadre de vie idyllique. Profitez du calme et de la proximité immédiate des commodités dans un environnement privilégié. Un havre de paix aux prestations haut de gamme Cette maison d'une surface de 110 m2 environ, entièrement rénovée avec des matériaux et des meubles de qualité, vous séduira par ses volumes généreux et sa luminosité. Elle se compose de : 4 chambres spacieuses, avec chacune salle d'eau privative pour ...

Privileged location Nestled a stone's throw from the port and shops of La Flotte-en-Ré, this single-storey house, completely renovated and tastefully furnished, offers you an idyllic living environment. Enjoy the calm and immediate proximity to amenities in a privileged environment. A haven of peace with high-end services This house with a surface area of approximately 110 m2, completely renovated with quality materials and furniture, will seduce you with its generous volumes and its brightness. It consists of: 4 spacious bedrooms, each with private bathroom for optimal comfort. A large ...

AGENCE DU PHARE

9B rue Jean Henry Lainé 17630 LA FLOTTE - 17590 ARS EN RE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

